



شركة إسمنت عُمان (ش.م.ع.)
Oman Cement Company (S.A.O.G)

P.O. Box 560 Ruwi, Postal Code 112,
Muscat, Sultanate of Oman,
Tel.: (968) 24437070
Fax: (968) 24437777
C.R. No.: 1/06123/2
E-mail: admin@omancement.com
Website: http://www.occ.om
Member Arab Union for
Cement and Building Materials
VATIN: OM110000466X

ص.ب.: ٥٦٠، روي الرمز البريدي ١١٢
مسقط، سلطنة عمان
هاتف: (٩٦٨) ٢٤٤٣٧٠٧٠
فاكس: (٩٦٨) ٢٤٤٣٧٧٧٧
س.ت. رقم: ١/٠٦١٢٣/٢
البريد الإلكتروني: admin@omancement.com
الموقع على الشبكة: http://www.occ.om
عضو الاتحاد العربي
للإسمنت ومواد البناء



Date: 10.09.2025

التاريخ: ١٠ سبتمبر ٢٠٢٥ م

Quality Policy:

سياسة الجودة – شركة اسمنت عمان:

Oman Cement Company S.A.O.G recognizes its responsibility to manufacture cement in an environment-friendly manner and sell Cement surpassing the Cement Standard Specifications to meet the Customer's expectations locally and internationally.

تتعهد شركة اسمنت عمان إنطلاقاً من واقع مسؤوليتها باستخدام تقنيات صديقة للبيئة لإنتاج أجود أنواع الاسمنت الذي يطابق المواصفات والمقاييس العمانية والدولية المعتمدة فهدفنا هو تلبية احتياجات عملائنا داخل وخارج السلطنة.

إلتزامنا:

The Company is committed to:

- Meet the legal and other applicable requirements.
- Continual Improvement of the Quality Management System.
- Enhance customer satisfaction level

- تطبيق جميع التعليمات والمتطلبات القانونية.
- تكريس الجهود للعمل على التطوير المستمر لنظام إدارة الجودة.
- التركيز على رفع مستوى رضا العملاء.

The Company ensures that all its employees are competent and motivated to implement and maintain the Quality Management System so that their activities result in achieving high standards of quality performance.

إن اسمنت عمان على وعي وإدراك تام بأهمية التطوير والتحسين المستمر لنظام إدارة الجودة، وذلك من خلال حرصنا على تعزيز مهارات وكفاءات طاقم العمل في سبيل تحقيق أرقى مستويات جودة الأداء.

We realize that the customers' needs and expectations continually change to meet business development challenges and evolving environments. To this effect, we are setting up quality objectives within the organization, aiming to continually improve our process and systems to be one of the elite cement manufacturers in this region.

ولا يساورنا الشك في قوة التحديات المستقبلية القادمة حيث أن احتياجات عملائنا وتوقعاتهم للمنتج تتغير بصورة مستمرة تماشياً لحجم التطور الاقتصادي والبيئي الحاصل، ومن هنا فإننا رسمنا بدقة أهداف الجودة التي تسعى إلى التطوير والتحسين المستمر لأنظمتنا حتى نبقى دائماً من رواد مصنعي الإسمنت في المنطقة.


Zhu Yaping
CEO



الفائزون بكأس
حضرة صاحب الجلالة
للمفضل خمسة مصانع
عن الأعوام:
١٩٩١، ١٩٩٢، ١٩٩٣، ١٩٩٤، ١٩٩٥، ١٩٩٦، ١٩٩٧، ١٩٩٨، ١٩٩٩، ٢٠٠٠، ٢٠٠١، ٢٠٠٢، ٢٠٠٣، ٢٠٠٤، ٢٠٠٥، ٢٠٠٦، ٢٠٠٧، ٢٠٠٨، ٢٠٠٩، ٢٠١٠، ٢٠١١، ٢٠١٢، ٢٠١٣، ٢٠١٤، ٢٠١٥، ٢٠١٦، ٢٠١٧، ٢٠١٨، ٢٠١٩، ٢٠٢٠، ٢٠٢١، ٢٠٢٢، ٢٠٢٣، ٢٠٢٤، ٢٠٢٥
WINNER OF
HIS MAJESTY'S CUP FOR THE BEST
FIVE FACTORIES FOR
1991, 92, 94, 95, 96, 97, 98, 99,
2000, 2001, 2017

